

"Se te ha hecho saber lo que es bueno, lo que Yahvé quiere de ti: tan sólo respetar el derecho, amar la bondad y proceder humildemente con tu Dios." (Miqueas 6:8)

Lxs abajo firmantes, biblistas de Argentina, reunidxs en torno a una lectura socialmente situada de la Palabra de Dios, repudiamos el accionar impune del estado chileno, su brutal represión y violación a los Derechos Humanos.

Pronunciamos nuestra solidaridad con el pueblo hermano de Chile y su derecho a manifestarse.

Repudiamos también el sistema neoliberal, que mina las democracias y precariza los lazos sociales que las constituyen, dando lugar a la impunidad de los poderosos.

Celebramos la multitudinaria y pacífica marcha de ayer, signo de un pueblo que quiere vivir en paz, justicia y dignidad.

26 de octubre de 2019

Flavia Soldano Deheza

Andrea Hojman

Eduardo de la Serna

Eleuterio R. Ruiz

José Luis D'Amico

Pablo Ferrer

Raúl Emilio Vera

Pablo Álvarez Liz

Luján Manzotti